



Fiche créée le : 2006-04-12

## Bernard BOYER

IMPRIMER

**Père : BOYER**

**Mère : Albertha Richer**

Décès le : 2006-04-12

Parution : 2006-04-19

Conjoint(e) : Suzanne Dompierre

Paru dans : *Le Journal de Montréal, QC*

BOYER, Bernard originaire de Vankleek Hill, est décédé le 12 avril 2006, à la Maison Mathieu-Froment-Savoie, à l'âge de 63 ans. Il était le fils de feu André Boyer et de feu Albertha Richer et l'époux de Suzanne Dompierre. Outre son épouse, il laisse dans le deuil son fils Ian Erick; sa soeur Jeannine; ses 4 frères: Maurice (Adrienne), Roland (Paulette), Jean-Paul (Thérèse) et Laurier (Raymonde); ainsi que plusieurs beaux-frères, belles-soeurs, neveux et nièces. Il fut prédécédé par son frère Guy (Theresa). Un service religieux en présence des cendres sera célébré le vendredi 21 avril 2006 à 13h en l'église St-Raymond, 35 boul. St-Raymond, secteur Hull. En mémoire de Bernard, des dons à la Maison Mathieu-Froment-Savoie seraient grandement appréciés. La famille tient à remercier le personnel de la Maison Mathieu-Froment-Savoie pour les bons soins prodigués. Vous pouvez faire parvenir vos messages de condoléances à: [www.honneur-memoires.com](http://www.honneur-memoires.com) La direction des funérailles a été confiée au: Funérarium Beauchamp Membre du Réseau Dignité Tél:(819) 770-1300

BOYER, Bernard Originally from Vankleek Hill. Passed away at La Maison Mathieu-Froment-Savoie, April 12, 2006 at the age of 63. Son of the late Andre Boyer and the late Albertha Richer. Beloved husband of Suzanne Dompierre. Cherished father of Ian Erick. Brother of Jeannine, Maurice (Adrienne), Roland (Paulette), Jean-Paul (Therese) and Laurier (Raymonde). He will also be missed by many brothers-in-law, sisters-in-law, nephews and nieces. Predeceased by his brother Guy (Theresa). A religious service will be held on Friday, April 21, 2006 at 1 p.m. in St-Raymond Church, 35 St-Raymond Blvd, Hull. In memory of Bernard, donation to La Maison Mathieu-Froment-Savoie would be greatly appreciated. The family would like to thank the personnel at La Maison Mathieu-Froment-Savoie for their excellent care. Please send your messages of condolences to: [www.honneur-memoires.com](http://www.honneur-memoires.com) For information: 770-1300

Published in the Ottawa Citizen on 4/19/2006